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CERCLE DES MEDAILLES DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS DE LA VIEILLE FRANCE SUD 

 

 ASSEMBLEE GENERALE DU 20 JANVIER 2018 

 

RAPPORT D’ACTIVITES  ANNEE 2017 
 

 

Bonjour, je vous présente à tous mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Que 2018 vous apporte ainsi 

qu’à votre famille Santé Sérénité Bonheur et nous permette de nous retrouver chaleureusement afin 

d’oublier quelques instants les vicissitudes du monde. 

 

Lors de la dernière assemblée générale Christiane JANIN a laissé son poste de direction et Daniel  

LAMBERT a pris les fonctions de Présidence. 

Son premier travail a été de reconstituer le bureau. C’est Guy JOLY qui a pris la place de vice-président, 

tandis que je restais secrétaire avec Colette BOULAY comme adjointe et Hervé PETIT, trésorier avec 

Christian BARRIER comme adjoint. Christiane JANIN, Maurice ANDRIEU, Eric BAYE, Patrice 

BOULAY,  Jean-Pierre TRON et Pascale TUMMEACCIU complètent le comité directeur ainsi composé de 

12 membres conformément à nos statuts. Déclaration a été faite en sous-préfecture. 

 

NOMBRE D’ADHERENTS 

 

En fin d’exercice 2016 le nombre d’adhérents était de 74. En 2017 le comité directeur s’est attaché à mettre 

à jour la liste des adhérents. Les adhérents qui ne payaient plus leur cotisation ont été définitivement retirés. 

Nous avons enregistré trois nouvelles candidatures Michelle CALIX de Roissy en France, Michel BENDER 

de Gonesse et Yves MURRU de Puiseux-en-France. Nous sommes à ce jour 77 adhérents.  Pour être 

adhérent il faut avoir obtenu une reconnaissance et la cotisation est versée au CDMJSEA. De plus chaque 

adhérent verse 1 € au Cercle afin de légaliser notre existence. Notons que 66 récipiendaires sont adhérents 

du CDMJSEA et du CEVIFS et nous comptabilisons 11 adhésions supplémentaires au CVIFS, personnes 

n’ayant aucune reconnaissance ou n’étant plus actif actuellement au niveau associatif comme il se doit dans 

les nouveaux textes, même s’ils ont œuvré par le passé. 

Sur les 20 communes de notre Cercle j’ai comptabilisé environ 300 personnes qui ont obtenu une 

reconnaissance et nous sommes 77 adhérents. C’est un triste constat mais nous ne baissons pas les bras pour 

autant. Je remercierais également de leur fidélité les 29 adhérents extérieurs qui n’hésitent pas à faire 

beaucoup de kilomètres pour nous rejoindre. Et pour terminer sur une note positive nous enregistrons pour 

2018 la cotisation de Serge VERNIEUX de Goussainville.   

   

VILLE 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 

ARNOUVILLE  10 12 11 10 12 12 9 9 8 8 8 5 

BONNEUIL EN 

France 

2 2  2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 

BOUQUEVAL 0 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

CHATENAY EN 

France 

0 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

CHENNEVIERES 

LES LOUVRES 

0 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

EPIAIS LES 

LOUVRES 

0 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

FONTENAY EN 

PARISIS 

3 3  1 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

GONESSE 24 27 25 29 27 25 24 22 20 19 14 14 

GOUSSAINVILLE 2 3  3 2 2 2 2 3 3 2 2 1 

LOUVRES 5 5  4 4 5 5 5 7 7 7 8 6 

MARLY LA VILLE 1 1  1 1 0 0 0 0 0 0 0 0 
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PUISEUX EN France 2 3  3 3 2 2 2 2 1 1 1 2 

ROISSY EN France 11 11  7 5 5 5 5 5 5 4 4 5 

SAINT WITZ 0 0  0 0 0 0 1 1 1 1 0 0 

SURVILLIERS 2 2  2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 

LE THILLAY 5 5  5 4 4 4 4 4 4 4 4 4 

VAUD’HERLAND 0 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

VEMARS 0 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 

VILLERON 5 5  5 5 5 5 5 5 5 5 5 4 

VILLIERS LE BEL 5 3  4 6 2 2 3 3 3 3 3 3 

EXTERIEURS 19 21 23 21 21 22 24 26 26 28 25 29 

TOTAL 96 103 96 94 89 88 88 91 87 86 78 77 

 

VIE DU CERCLE ET ACTIVITES 2017 

 

Depuis notre assemblée générale du 21 janvier 2017 à Roissy en France, le comité directeur s’est réuni  

quatre fois en 2017.   

  Le 6 mars 2017 

  Le 28 juin 2017   

  Le 5 octobre 2017 

Le 7 décembre 2017 

 

Les membres du comité sont assez assidus, tout en sachant qu’Eric réside en Isère et qu’Hervé vient de 

déménager en Savoie. En fonction de leur travail Eric et Pascale assistent à nos comités. 

Aux cotés de Daniel citons également Jean-Pierre TRON et Patrice BOULAY qui nous représentent au 

CDMJSEA. 

 

Au niveau secrétariat, nous avons en 2017 transmis un maximum de convocations, PV de l’assemblée 

générale et de comités directeurs ainsi que les inscriptions pour les animations par messagerie afin de 

minimiser le coût des frais postaux. Cependant je n’ai pas toujours de retour à ces envois, même si vous ne 

participez pas à une animation un accusé de réception ou de lecture me confirmerait que vous avez bien reçu 

le  mail.  

 

Le comité directeur a œuvré toute l’année pour l’envoi de dossiers  de reconnaissance et en 2017, 21 

dossiers ont été retenus : 13 médailles de bronze et 8 lettres de Félicitations. Je remercie Françoise 

VASSEUR qui porte tous les dossiers sur informatique avant de les transmettre en Préfecture et Rémi 

SAND, Président du CDMJSEA, Vice-président à la Région et Président de la commission régionale des 

reconnaissances, qui fait le maximum pour défendre nos dossiers et octroie les reconnaissances tant sur le 

contingent départemental et régional, ce qui permet de passer davantage  de dossiers. Merci à vous. 

 

Nous avons eu beaucoup d’échanges avec Françoise, pour les dossiers de reconnaissance mais également 

pour la transmission d’articles concernant nos activités. Ainsi vous avez pu découvrir photos et articles sur 

la revue les Echos. De même, je remercie Eric très occupé par ses fonctions qui l’amènent à se déplacer 

beaucoup, d’avoir mis à jour le site du Cercle.  

 

Nous avons également transmis des articles concernant le Cercle aux communes de Puiseux-en-France et de 

Gonesse pour la réalisation de leurs guides associatifs. 

 

Concernant la revue « Le petit Bavard » aucune édition n’est parue en 2017  bien que nous ayons eu 

suffisamment de matière pour en réaliser un, nous espérons que 2018 sera plus fructueux. 

 

Nous avons réalisé un calicot que vous avez pu voir à l’entrée. 
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Les membres du comité ont participé, comme les années précédentes à de multiples manifestations dans 

différentes communes de notre secteur géographique. 

Ces manifestations sont importantes, elles permettent de mettre en valeur le bénévolat. 

 Je rappelle aux personnalités présentes que le Cercle est toujours à l’écoute des communes qui organisent 

des manifestations et, selon leur souhait le Cercle peut venir en soutien ou attribuer des plaques du Cercle.  

 

En dehors de la défense du bénévolat le Cercle s’attache à maintenir un lien social avec les divers adhérents  

et je remercie au passage Kiki et Guy pour leurs appels téléphoniques réguliers avec nos récipiendaires 

éloignés et leurs visites chez les uns et les autres en cas de maladie, de difficulté.  

 

Les grands voyages ont été abandonnés  et nous constatons que le nombre de participants est restreint et se 

trouve désormais bien en dessous du seuil des exigences des agences. Depuis deux ans le Cercle organisait 

deux manifestations appréciées d’environ une trentaine de personnes, très fidèles : le repas du Cercle et un 

weekend en province. Ces manifestations existent toujours mais le nombre de participants diminue. 

Nous avons réalisé un questionnaire concernant les mini séjours notamment sur la manière de s’y rendre, les 

réponses ont été peu nombreuses et toutes différentes, ainsi il a été décidé en comité directeur de revoir la 

question à chaque sortie. 

 De nouvelles activités ponctuelles ont vu le jour comme la marche où une dizaine d’adhérents se sont 

retrouvés régulièrement sur les sentes de la Vallée Verte, du parc de la Courneuve ou sur les extérieurs de 

Gonesse- Arnouville. 

 

En 2017 nous avons participé à : 

 

► L’assemblée générale du CDMJSEA le 4 février 2017 à Ermont  

L’assemblée générale  était élective et Rémi SAND a été réélu. 

 

►  Repas du Cercle le 25 mars 2017 au restaurant scolaire de Le Thillay 

 

29 adhérents se sont retrouvés le 25 mars au restaurant scolaire de Le Thillay pour le repas printanier du 

Cercle. Georges DELHALT, Maire de Le Thillay ainsi que son épouse, tous deux adhérents ont pu 

s’échapper de leurs obligations et étaient parmi nous en cette belle journée. Le repas portugais de notre ami 

Jacques DEVILLE fut très apprécié. Les conversations sont allées bon train. Les personnes présentes ont 

ainsi, pendant quelques heures oublié les soucis quotidiens réclamant déjà le menu de l’année prochaine. 

 

► Le 16 juin 2017 Remise des Médailles d’or et d’argent en Préfecture pour les récipiendaires 

A l’époque nous n’avions pas été informés des reconnaissances et n’avons pu assister à cette cérémonie.  

 

 

► Ravivage de la Flamme le 17 juin 2017 

 

Rémi SAND, président du CDMJSEA et Georges DELHALT ont déposé une gerbe  à la cérémonie du 

ravivage de la Flamme sous l’Arc de Triomphe. Daniel LAMBERT a accompagné Georges DELHALT. 

Etaient également présents Elisabeth et Guy JOLY, et Jean-Pierre TRON qui officie presque à tous les 

ravivages de la Flamme. La Ministre des sports Laura FLESSEL était présente.  

 

► Le 23 juin Palmarès 2017 du meilleur sportif à Gonesse 

Nous étions  présents ainsi que Guy et Elisabeth. 

 

►Du 22 au 24 septembre 2017 Sortie en Champagne 

 

C’est du 22 au 24 septembre 2017 qu’un groupe de 25 personnes du Cercle des Médaillés de la Jeunesse et 

Sport de la Vieille France Sud s’est déplacé en Champagne pour un programme tant gustatif que culturel. 
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Le séjour a permis, outre les dégustations de divers champagnes,  de découvrir la biscuiterie FOSSIER, 

fournisseur officiel de biscuits à la Cour du Roi Charles X, des ateliers de fabrication de divers biscuits et le 

savoir faire artisanal du célèbre biscuit rose de Reims connu mondialement. 

Une visite audio guidée, en bus, nous a permis de sillonner à travers les vignobles de champagne, inscrits sur 

la liste du patrimoine mondial de l’UNESCO. Les vendanges étaient faites depuis peu mais quelques 

récipiendaires  ont gouté aux grappes de raisins qui restaient sur les pieds de vigne. 

Une guide passionnée, nous a dévoilé l’histoire de la Cathédrale de Reims, l’une des plus vastes et des plus 

belles de France. Ce chef d’œuvre de l’art gothique du XIII
ème 

siècle est orné de plus de 2300 sculptures, 

dont le fameux Ange au Sourire et les vitraux ont mérité toute notre attention. 

Le lendemain, installés dans un petit train touristique, nous nous sommes laissés conter l’histoire des 

Grandes Maisons de Champagne d’Epernay. 

Après un copieux déjeuner, la cinquième génération de la famille LECOMTE à VINAY, nous a fait 

découvrir, les différents cépages, les travaux de la vigne, le cycle de la végétation ainsi que l’élaboration de 

leurs différentes cuvées. Des vignerons passionnés par leur travail, une visite qui en a ému plus d’un. 

Nous avons ensuite continué notre route jusqu’à la chocolaterie THIBAUT où, dans l’atelier de production, 

de la fève de cacao jusqu’à la plaquette nous avons appris chaque étape de l’élaboration d’un chocolat et 

plus précisément la spécialité locale « le bouchon à la liqueur champenoise ». 

La dernière journée fut consacrée à Cumières. Bercé par les flots de la Marne, le bateau à roue « Le 

Champagne Vallée » nous a entraîné à la découverte du patrimoine historique et culturel, la batellerie, 

l’écluse de Cumières et ses célèbres sculptures en fer forgé représentant les métiers de la vigne, le clocher 

insolite de l’église Saint Georges de Damery et au loin le château de Boursault. 

Après une excellente potée champenoise, nous avons découvert au cœur de la Vallée de la Marne, un monde 

atypique et unique en Champagne qui nous a immergés dans l’univers de la paléontologie. Passée la porte, la 

température a commencé à baisser et l’air se faisait humide. Nous voilà dans les entrailles de la terre  ! 

Partant d’anciennes caves de champagne aujourd’hui aménagées en galeries souterraines, le labyrinthe nous 

entraine dans une fabuleuse épopée à travers les âges. Il y a 45 millions d’années la Champagne était 

recouverte d’une mer tropicale. C’est ainsi que nous avons découvert la plage « in situ » de coquillages 

fossiles dont un escargot géant, le Campanile giganteum  (40 à 60 cm). Loin d’imaginer une telle découverte 

en Champagne, nous avons ensuite  pris le chemin du retour. 

 Ce séjour gastronomique  très ensoleillé, arrosé de Champagne fut  riche en découvertes. 

 

► Le 1
er

 octobre 2017  38
èmes

 foulées gonessiennes  

Une vingtaine d’Adhérents du Cercle des Médaillés de la Vieille France Sud et des membres de leur famille 

ont marché ou couru 5 Km dans le cadre des  38
ème

 Foulées Gonessiennes pour soutenir la lutte contre le 

cancer. 

 Comme tous les ans, enfants et petits enfants de la famille JOLY étaient présents et ont obtenu plusieurs 

podiums.  

 

► Découverte du Tir au stand de tir de Roissy-en-France le 14 octobre 2017 

 

De 27 à 87 ans,  18 des médaillés du Cercle de la Vieille France Sud se sont rendus au stand de tir de 

Roissy-en-France pour une initiation au tir. 

C’est Jacques DEVILLE, président de l’AST de Roissy et Christian BARRIER, adhérents Médaillés, qui 

nous ont chaleureusement accueillis. De la création à nos jours, les participants ont découvert leur monde du 

tir. 

Après une visite des installations, chacun a pu bénéficier d’une démonstration et d’une initiation au tir à 10 

mètres (Air comprimé) à la carabine et au pistolet. Puis les plus téméraires, c’est dire presque tous les 

présents ont eu la possibilité de tirer à 25 mètres avec des petits et gros calibres. 

Le débriefing s’est tenu autour du verre de l’Amitié. 

Nous avons apprécié la visite d’André TOULOUSE, Maire de Roissy-en-France qui a pu s’échapper de ses 

obligations pour nous saluer. Daniel LAMBERT a profité de sa présence pour lui remettre la flamme du 

CDMJSEA qui restera définitivement à la commune de Roissy-en-France, après avoir passé le modèle 

identique à Georges DELHALT Maire de LE THILLAY qui nous accueille aujourd’hui. 



5 

 

Après des échanges animés sur le tir, chacun ventant ses exploits au visu des cibles, un buffet attendait les 

participants. 

 

► Cérémonie du 11 novembre et Inauguration du nouveau monument aux Morts à Gonesse : 

C’est Guy et Elisabeth qui  ont participé à cette cérémonie. Il y avait également Jean-Pierre TRON 

représentant le 1691
éme

 section des Médaillés Militaires ainsi que le représentant du Souvenir Français  et 

Georges DELHALT, Maire de Le Thillay. 

La nouvelle stèle, très belle, se situe dans le parc de la Mairie. Elisabeth et Guy ont assisté également au 

concert orgue et trompette en souvenir de la guerre 14-18 à l’église Saint Pierre Saint Paul. 

 

► Sorties culturelles 

 

Nous informons régulièrement des sorties culturelles, les matches d’improvisation d’Eric DOBLAS à 

Arnouville et Le Thillay, les spectacles des Ballets du Val d’Oise de Brigitte FEUTRY les 20 et 21 octobre 

2017. 

Le 26 novembre une dizaine d’adhérents ont assisté à la pièce de théâtre « La chambre mandarine » au 

théâtre Familial d’Ezanville et bien évidemment quelques adhérents profitent également des spectacles du 

Centre Culturel de l’Orangerie à Roissy-en-France. 

               

► Le 8 décembre 2017 Journée du bénévolat 

 

Les documents remis par le CDMJSEA ont été transmis aux Maires de notre secteur géographique. Une 

Flamme 2017 a été attribuée à l’association motocycliste Val d’Oisienne. Le dossier a été monté par le 

CEVIFS pour les 50 années de l’association et leur bénévolat auprès de jeunes lors de Jeux de Gonesse et 

l’encadrement de maintes manifestations locales. C’est Guy Joly qui a représenté le Cercle lors de la remise 

de distinction en Préfecture. 

 

 

J’en profite pour remercier vivement les Maires des communes qui mettent à l’honneur leurs bénévoles lors 

de manifestations locales et rappelle que beaucoup de lettres de félicitions restent non attribuées, ainsi je 

vous invite à monter des dossiers pour la reconnaissance de vos jeunes qui œuvrent pour le bien de tous. 

 

 

DISTINCTIONS 2017 

 

Je vous rappelle les promus de l’année 2017 

  

Promotion du 1
er

 janvier 2017 

 

Médailles de bronze 

 

CORDEIRO Carlos d’Arnouville (Pétanque) 

CROZON-CAZIN Gilles de Fontenay-en-Parisis (Viet vo dao) 

RAFAEL François de Survilliers (Pétanque) 

 

Lettres de Félicitations 

 

DEBORD Anne-Marie de Roissy-en-France (Handball) 

DUGA Martine de Villiers le Bel 

LARDIER Evelyne de Roissy-en-France (Tennis) 

MALLET Jérôme de Gonesse (Moto) 

MALLET Maryse de Gonesse (Moto) 

 



6 

 

Promotion du 14 juillet 2017 : 

Médailles de bronze 

 

NICOLAS Eric de Vémars (Judo) 

ANDRE Estelle de Gonesse (Danse) 

BANSE Eric de Roissy-en-France (Ravivage de la Flamme) 

BRAUMANN Danielle de Gonesse (Danse) 

SANCHEZ Marylène de Gonesse (Danse) 

SANCHEZ Robert de Gonesse (Danse) 

ETIENNE Nathalie de Puiseux-en-France (Tennis de table) 

LANDES Daniel d’Arnouville (Pétanque) 

MURRU Yves de Puiseux-en-France (Football) 

VILCOT Lenaïc de Puiseux-en-France (Judo) 

 

Lettres de Félicitations 

 

CASTAINGS Franck de Gonesse (Ballets du Val d’Oise) 

DOS SANTOS Joanna de Gonesse (Ballets du Val d’Oise) 

FEUTRY Maïwen de Gonesse (Ballets du Val d’Oise) 

 

Je laisserai Rémi SAND, président du CDMJSEA vous donner les nouvelles sur le plan national, régional et 

départemental. 

 

 

Nous remercions Georges DELHALT et la ville de Le Thillay  pour leur chaleureux accueil, certains d’entre 

vous vont se retrouver autour d’un déjeuner, qui j’espère vous séduira et vous permettra de continuer cette 

journée de manière conviviale.  

J’en terminerai, en vous remerciant tous de votre présence, et vous rappelle l’assemblée générale du 

CDMJSEA le 3 mars 2018 à Villiers le Bel. 

Merci de votre attention. 

                        

 

 

 

 

 

 

           La Secrétaire            

                       Marie-France LAMBERT 


